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REUNIÃO ORDINARIA DE 6-11-981 

Aos seis dias do mês de Novembro do ano de mil novecen

t os e o i t enta e um, nesta cidade de Aveiro, edifício doa Paços do Con

ce l h o e Sal a da s Reuni~e'3 desta Câml3r~ Municipal, reuniu ordinariamen

te a mesma Câmara sob a Presid6ncia do Presidente, Sr. DrQ Jo~ Girão 

Pe r e i r a e com a presença dos Vereadores Srs. Do Zulmira Eneida de Rou

a S i l va e Cr isto Barreto Cerqueira, EngOs. Manuel Ferreira da Cruz Ta

vares e José Arménio Sequeira Pereira, Ant 6n i o Rodrigues Garcês e ·Cus

6dio da s Neve s Lope s Ramos. .. 
Declarada aberta a reunião pelas 9,30 horas e tendo pre

viame n t e sido distribuído por todos os membros o respectivo texto, foi 

dispe n s ada a leitura da acta, de acordo com a disposição legal que per

~ite tal procedimento. 

Foi deliberado, por unanimidade, justificar a falta dada 

p e l o Vereador Comandante Alberto Augusto Faria dos Santos. 

BALANCETES: - Presente o balancete da Câmara Municipal, 

r e s p e i t a n t e ao dia de ontem, que apresenta um saldo de trinta e um mi~ 

là5ea eento ~ e aitenta e um mil quatrocentos e noventa escudos e trinta 

centavos, em dinheiro e dezoito milh~es quatrocentos e setenta e cinco 

mil trinta e dois escudos e sessenta centavos, em documentos de despe~ 

sa. 

CAMARA MUNICIPAL - VERIFICAÇÃO DE PODERES: - Foram veri

ficados 06 poderes ao Vereador Sr. Cust6dio das Neves Lopes Ramos, o 

qual foi chamado a exercer funç~es em virtude de o Vereador Sr. Dr. 

Nelson Martins da Mota ter pedido a suspenB~o do respectivo mandato 

pelo período de noventa dias. 

Seguidamente, o Sr. Presidente teceu algumas palavras de 

boas vindas, ao que aquele Vereador agradeceu. 

MERCADO JOSE ESTEVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Em se

quência da deliberação tomada em 23 de Outubro, último, foi iniciada 

a arrematação de bancas no Mercado José E6t~vãot as quais, por unani
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midade, foi deliberado atribuir do seguinte modo: Placa B - banca nQ. 

18, a Ma r i a Emília da Cunha Maia, pela quantia de 125$00; Placa C 

Danca n Q• 1., a Maria F i l ome n a Santos Pinto, pela quantia de 8.500$00 

e banca n Q• 11, a ~éli.a Carneiro de Oliveira, pela quantia de 18.000s00. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Garcês foram apresentados 

os seguintes assuntos: 

Comissão Municipal de Turismo - Regimento: - Depois de o 

Sr. Pre s idente do Turismo ter mandado distribuir por todos os membros 

da Câma r a p rese ntes à reuni~o, o Regimento daquela Comissão, recente

mente elabor a do , para estudo mais pormenorizado. 1 0 i deliberado, por 

unanimidade . que o assunto seja apreciado na pr6xima reunião. 

Fe i r a de Março: - A Camara tomou conhecimento de uma car

ta do Grupo Desp o r tivo de São Bernardo, a solicitar informação acerca 

da fo r ma como irã o ser distribuídas pelaa várias Instituiç~es do conce

lho a s ~ece it as provenientes das entradas na Feira de Março, durante o 

f u nc ioname n t o da mesma. 

Seguiu-se demorada troca de impress~es acerca da nova di

namica a imprimir àquele secular certame, dando-lhe nomeadamente um 

carà c ter mais industrial, tendo sido deliberado, por unanimidade, soli

ci t a r à respectiva Comissão que reun ~ com a celeridade possível, a fim 

de estudar o problema e apresentar as directrizes que tiver por conve

nie n t es. 

Quanto ao pedido atrás referido, foi deliberado, tamb~m 

por unanimidade, informar aquele Clube que o assunto irá ser objecto 

de est u do. 

AGROVOUGA: - Ap6s troca de impress~es e depois de o Sr. 

Presidente ter informado que a I~eira dos Lacticínios em Vale de Cam

bra", foi classificada de Feira Nacional, a Câmara deliberou, por una

nimidade, interceder junto do Governo, atrav~s das Entidades competen

tes, no sentido de a Agrouvouga ser classificada como "Feira Nacional 

do Gado Bovino Leiteiro", dada a importância de que a mesma se reveste, 

em especial neste campo específico e, ainda, dar conhecimento da presen

te deliberação à Assembleia Municipal. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Foi deli

berado, por unanimidade, ratificar a adjudicação doa lotes da Zona a 

Sudeste de Cacia, arrematados em hasta pública efectuada na Junta de 

Freguesia de Cacia no passado dia 4 do mês em curso, a06 seguintes li



/ ' ,~íY 

- ::» 

citan t e s e pelas importâncias a seguir indicadas: Sector V - lote nO. 6 

a Manuel dos Santos Macedo - duzentos e um mil seiscentos e cinq ue nta e s

cudos; lote nO. 9 a Manuel de Oliveira Patríc i o - cento e sesse nta e do is 

mi l s e i s c e n t o s e cinquenta escudos; lote nO. 21 a Maria "Na t á l i a Gonçalves 

Leal - cento e quarenta e seis mil setecentos e oito escudos; l o t e nO. 22 

a Carlos Manuel Ferreira Branco - cento e quarenta e oito mil sete centos 

e o i t o esoudo s ; lote nQ. 26 a Manuel Gomes - cento e sessenta e dois mil 

seisc en t o s e c i n que n ta e s cudo s ; lote nO. 27 a Manuel Pinto Mor e i r a - cen

to e sessent a e ei n c o mil s e i s c e n t os e cinquenta esc u dos ; lote nO. 28 a 

Manue l Sim~e s da Si l va - cento e s e s s e n t a e oito mi l seisc e ntos e cin 

quenta escudos ; lot e nO . 29 a Alberto Henr i que Marques Ferreira - cento 

e oitenta e s e i s mi l seisce n t os e cinquent a escudos; lote nO. 32 a João 

Ant6nio Mart i ns Pe reira - cento e noventa mil se i s centos e cinquenta e ... 

e udos ; lot e n a. 33 a Domi ng o s Augusto Pereira Carva l he ira - cento e ses

senta e n o ve mil sei s c e ntoB e cinquenta escudos; lote nO. 34 a Armando 

SOUBa Nunes - c e nt o e sessenta e cinco mil seiscentos e cinquenta escu

dos ; l o t e nO. 35 a Armando Rodrigues de F i gueiredo - cento e sessenta e 

quatro mi l seiscentos e cinquenta escudos. Sector VII - lote nO. 7 a Hel

de r de Oliveira Tavares Pereira - duzentos e um mil seiscentos e cinquen

t a escudos; lote nQ. 25 a Manuel Coutinho Pereira - ce n t o e sessenta e 

doi s mil seiscentos e cinquenta escudos; lote nQ. 26 a Alexandre Jorge 

Domin ~ ues Santos Maçarico - cento e sessenta e dois mil seiscentos e 

cinquenta escudos; lote nQ. 27 a Ana Teresa Domingues Santos Maçarico 

- cento e sessenta e dois mil seiscentos e cinquenta escudos; lote nO. 

28 a Antonieta Paula Domingues Santos Maçarico - cento e sessenta e dois 

mil seiscentos e cinquenta escudos; lote nQ. 29 a Jorge Oliveiras de Car

valho Furtado - duzentos e cinco mil seiscentos e cinquenta escudos. 

Sector VIII - lote nQ. 9 a Vitorino do Carmo Mourato Saldanha - cento e 

sessenta e dois mil seiscentos e cinquenta escudos ;e lote nQ. 11 a Antó

nio Armando Rodrigues - cento e sessenta e dois mil seiscentos e cinquen

ta escudos. 

Foi ainda deliberado, também por unanimidade, conferir 

poderes ao Sr. Presidente, ou a quem sUas vezes fizer, para outorgar 

nos respectivos contratos. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR JUNTO A FABRICA RENAULT: 

- No seguimento da deliberação tomada em 16 de Outubro, findo, foi pre

sente e apreciada uma proposta apresentada pela Firma TRANGE - Trabalhos 

de Engenharia, Ld a . , para a "Montagem das placas de terra armada" da 
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obra acima referida, da ~uantia total de ~uatro milh5es seiscentos e 

cinquenta e cinco mil escudos. Ap6s demorada troca de ~mpress5es acer

ca do assunto e ouvida a informação prestada pelo Director dos Servi

ços de Urbanização e Obras, foi deliberado, por unanimidade, aceitar 

n c i t a da proposta, pelo valor atrás citado e nas demais condiç~es cons

t a n t e s da mesma. 

Mais foi deli be r a do , também por unanimidade, c onf eri r 

podere s ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes f ~ ~er, para outor gar 

no r e s pe ct i vo con t r a t o . 

NnCLEO HABI TACI ONAL DA QUI NTA DO CANHA - EDIFICIO TORRE 

- R~VISÃO DE PREÇOS: - Fa c e à informação c onstante da mesma, foi deli

berado, p o r unani midade, autorizar o pagamento da factura nQ. 62 181, 

da Firma Mesquita , Ld a . , da. ~uant i a total de quatrocentos e vinte e 

t rês mil novecentos e s e t e n t a e s c u do s e quaren t a centa v os , respe itante 

p r e ç o s do auto n Q. 12 da c i tada obra. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - No 

beração t omada em 29 de Setembro, último e face a os e lementosremeti do 

o r aque l a Junta de Freguesia, foi deliberado , p o r un a ni midade, aut or i 

zar o pagame nt o da qu a ntia de cin quenta e dois mil escudos, para paga

me n t o de obras feitas n a Cap e la do Carregal, como subsidi o à Comissão 

Fabrique i r a . 

Fo i também deliberado, por unanimidade, autorizar o p a 

gament o da importância de trinta e um mil e trezentos esc udos àque l a 

J un t a de Fre g ue s i a , respeitante à limpeza de valetas. 

PAGAMENTO POR SERVIÇOS PRES'rt,JOS: - Por proposta do Sr. 

Pre s i de nte e p o r unanimidade, foi deliberado pagar a Evange l i s t a dos 

S~ ntos Freire a import~ncia de cinquenta e cinco mil e seiscentos es

udos , re l a t i v a a trabalhos de pintura presta.dos durante 08 mes e 5 de 

Abri l de 1980 a Janeiro de 1981. 

JUNTA DE FREGUESIA DE ARADAS: - Face ao ofício nQ.36/ 81, 

de 19 de Outubro, da Junta de Freguesia de Aradas, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de duzentos e setenta e 

c i n c o mil escudos, destinado à conservação dos edifícios escolares da

quela freguesia. 

PASSAGEM DESNIVELADA DE ESGUEIRA - REALOJAMENTOS: - A Câ

mara tomou conhecimento de um requerimento de Joana Marques de Matos 



--

//.
 
:;....

~
 

desalo j a da da Rua José Luciano de Castro e presentemente a residir no 

BAi r r o Social do Caião, a soliei tar que esta Câ!!l .s:J.ra Mun i c i p a l a reem

da quantia de tr~s mil escudos respeitante ao pagamento que efec

t uo u aquando da transferência do seu telefone. 

Li da a informa ç~ o prestada pelos S~rviços Municipai s de 

Habitaç ão, que aqui se dá como transcrita, foi delibe r ado, por unanimi

da de, autorizar o referido pagamento. 

LIXOS -"RES!DUOS S~LIDOS - ENCONTRO 81": - A Câmara t omou 

onhecime n t o de uma c i r c ul ar de 15 de Outubro, último, da E . T . L. - Es 

t a ç l o de Tratament o de Li xos, a in f o r ma r da realizaç§ o do citado encon

tro nos dias 10 a 12 de Dezem bro , pr6ximo , o qual te r~ lugar na Facul

dade de Ec on omi a do Port o e é organi z a do pela Est a ç l o de Tratameno de 

Li x os de Ermesinde e a r e me t e r boletins de i n s c r i ç ã o . 

Ap6a t roca de impressões, foi deliberado, por unanimida

de , q ue a Câmara se faça rep r e s e n t a r pelo Vereador Sr. Eng Q• Sequeira 

Pereira. 

PAVILHCES DE F ;~ IRAS E EXpOSrçÕE~: - Lido o ofício nQ. 

226 / 81, de 27 de Outubro, úl tiMO, da Associaç ã o Humani t á r i a dos Bom

beiros Vol un t á r i os de Aveiro, foi deliberado, por unanimidade, ceder 

à que l a Associação Humanitária um dos Pavilh~es para a realização de um 

juntar convívio a levar a efeito no dia 12 de Dezembro, pr6ximo. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - ORÇAMENTOS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, aprovar o lQ. Suplementar ao Orçamento Ordinário do 

ano em cur s o , dos Serviços Municipalizados, o qual, tanto na receita 

como na despesa importa na quantia total de dezoito milh~es novecen

tos e cinco mil escudos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, submeter 

o referido orçamento à aprovação da pr6xima Assembleia Municipal. 

LICENÇAS DE OBRAS: - No seguimento da deliberação toma

da em 16 de Outubro, último, foi novamente presente o processo nQ. 

334/81, de Manuel Nogueira da Costa Júnior, a requerer informação so

bre a viabilidade de construção de um prédio na Rua dos Santos Márti

res nesta cidade. Foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Sr. 

EngQ. Maçarico de fazer as necessárias avaliações, a fim de o assunto 

voltar a ser apreciado. 



' -/ /
 

Foi também presente o processo nQ. 731/81, de Manuel Do

mingues Cravo, tarnb~m a requerer informação sobre a possibilidade de 

construir um prédio nas Ruas Conselheiro Luís de MagalhAes, Fernão de 

Oliveira e Manuel Firmino. Em aequ~ncia da deliberaç§o tomada na reu

nião ordinária de 23 de Outubro, findo, foi deliberado, por unanimida

de, aprovar, em princípio, o estudo de volumetria elaborado pelo Gabi

nete de Urbanizaç§o, para um edifício de 12 andares com estacionamento 

garantido, em cave ou caves, f1cando a aprovaç§o final do respectivo 

estudo condic i onada a apresentação do ante-projecto. 

HABITAÇÃO - CONTRATO DE DESENVOLVIMENTO: - Foi lida e 

p reciada uma proposta de contrato de desenvolvimento apresentada pela 

irma TURCOPOVOA, que aqui se dá como transcrita, relativa à construção 

e cerc a de 120 fogos no Caião, em terrenos pertencentes a este Municí

p i o . Ap6s demorada troca de 1Mpre5s~es acerca do assunto, foi delibera

do, por unanimidade, aceitar em princípio as condiç~es propostas e au

tori z ar a ced~ncia dos terrenos, com a condição de as respectivas obras 

te r e m i n í c io no prazo de dois anos, findo o qual, caso não se verifi

que a q ue l a condição, os terrenos reverterão de novo para a Câmara. 

ORÇAMENTO - ALTERAÇOES: - Face à informação prestada pe

la Secretaria, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por una

n i mi da de , proceder a uma alteração ao orgamento ordinário para o ano em 

curso, nos termos legais, da quantia total de quatro milh~es duzentos 

e trinta e tr~s mil e novecentos escudos. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEI XO ~ VENDA DE UMA SEPULTURA: 

- No seguimento da deliberação já tomada sobre o assunto, em 26 de Ju

nho, último, foi lido e apreciado o parecer emitido pelo Governo Civil 

do Distrito de Aveiro, que aqui se dá como transcrito, o qual foi reme

tido a coberto do ofício nQ. 877/81/CM, de 26 de outubro, dltimo.Ap6s 

demorada troca de impress~es, foi deliberado, por unanimidade, dar co

nhecimento do citado parecer à Junta de Freguesia e, ainda, sugerir 

que seja proposta judicialmente, acçAo declarativa, no sentido de se 

saber a que m deverá ser vendida a sepultura requerida, se ao viúvo, se 

ao pai da senhora falecida. 

TRANSITO: - Por proposta do Vereador Sr. Eng Q• Cruz Tava

res, foi deliberado, por unanimidade, proibir o estacionamento nos doia 

sentidos da Rua B do Bairro do Vouga. 
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Foi lida e apreciada uma carta da Firma Francisco Soares 

Pinheiro & ca., Ld a. , que aqui se dá como transcrita, a chamar a aten

çao para o facto de o novo estudo de tr!nsito no Largo Luís de Camões 

dificultar a manobra dos veículos que entram e saem da sua garagem, 

t e n do sido deliberado, por unanimidade, encarregar o Verador Sr. EngO• 

Cr u z Tavar e s de estudar o assunto. 

TR~NSITO - REGULAÇÃO SEMAF~RICA: - Face ao teor do ofí

cio nO.13 75/ 81 , de 27-10, da Guarda Nacional Republicana, foi delibe

rado . por unanimi da de e por proposta do Vereador 811. Eng Q • Cruz!'ava

res, abrir c oncurso para a colocaç ã o de semáforos junto às Escolas Se

cundárias J os 6 Es t f v Go e Nº. 1 e Ci cl o Prep a r a t 6 r i o de Aveiro. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - DI SCI PLINA : - Foi presente e 

ap r e c i a do o processo de inquérito inst a urado a o s trabalhadores munici

pais Ant6n i o Abel Coelho, Salvador da Cunha e Joaqui m Rodrigues. De

pois de troca de impressões e lidos os autos de declara ção consta~tes 

d o me s mo e o respectivo relatório, a Câmara deliberou, p o r unanimidade, 

ma n da r i n s t a ur a r os corre spondentes processos di s c iplinares e Gome a r 

i n s trut o r dos mesmos a Chefe de Secç40, D. Maria Isabel Freire Leite. 

Foram também presentes mais dois processos de inquérito 

instaurados um a Joaquim Rodrigues e outro a Salvador da Cunha. Dado 

estes trabalhadores estarem implicados, também no processo atrás apre

ciado, foi deliberado, por unanimidade, apensá-los àquele, para inclu

são nos respectivos processos disciplinares. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S.JACINTO: - A Câmara tomou conhe

cimento do ofício nQ. 97/81, de 3 de Novembro, corrente, da Junta de 

Freguesia de S. Jacinto, através do qual comunicam que o piso do estra

dão que serve os camionistas para a extracç40 da areia naquela Praia, 

se encoBtra em muito más condições, pelo que sugerem a suspensão da 

entrada, nesta Câmara Municipal, da verba correspondente à referida 

x trac ç a o de areias, a qual passaria a ser movimentada por aquela Jun

ta e se destinaria à conservação do referido estradão e outros melhora

mentos na freguesia. Informam ainda que aquele Corpo Administrativo 

pensou também contratar um homem em carácter de perman~ncia, a fim de 

prestar assist~ncia diária ao mesmo estradão. 

Ap6s demorada troca de impressões, a Câmara deliberou, 

por unanimidade, encarregar o Br. EngQ. Maçarico de prestar informa
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çgo sobre o	 estado de conservação do estradão, a fim de posteriormente 

esta Câmara	 Municipal se pronunciar. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Ap6s troca de impress~es, foi deli 

berado, por unanimidade, encarregar a Vereadora Sra. D. Ene i da de ence

t a r ne gociaç~es com vista à aquisiçgo dos terrenos contíguos ao empre

endimen t o do Cai~o. 

ALIENAÇÃO DE BENS - AREIAS DE VILAR: - No seguimento da 

delibe r a ç Ao tomada em 16 de Ou t u b r o , findo, foi deliberado, por unani 

mi d a de , conferi r p o de r e s ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fi 

zer, para outorgar nos contratos a c elebrar com Manuel da Costa ~ampi

na e Jos~ Ant 6n i o Rodrigues de Matos. 

I DEM - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - Dado encontrar-se já 

vendida g r an de parte dos l ot es da urbanizaç~o a sudest e de Cacia, a 

Câma r a delibero u , por unanimidade, iniciar a alienaçgo da parte comer

cial e encarr e g a r o Sr. Eng Q. Ha ç a r i c o de levar o assunto à próxima 

r e u niã o . 

,	 .~ 

AMPLI AÇAO DO CEMITERIO DE REQUEIXO: - Fo~ pre s e nte e 

ap rec i a do o projecto de "Ampliação do Cemitério de Reque i x o", elabor R 

d o pelo GAT - Gabinete de Apoio Técr:::!.co desta cidade, o qual foi ap r o

vado por unanimidade. Foi também deliberado, por unanimidade, dar c o 

nhecimento da presente deliberação à respectiva Junta de Freguesia. 

LICENÇAS DE LOTEM~NTO: - Foi presente e apreciado o pro

cess o nQ. 572/81, de Herdeiros de Melo do Rego, a requerer informação 

sobre a viabilidade de loteamento. Após troca de impress6es, foi deli 

berado, por unani midade, rejeitar q proposta do requerente, contrapro

pond o o estudo elaborado pelo GU, a completar com estudo económico, pa

ra ser presente a uma pr6xima reunião. 

CONSTRUÇÃO DA ESCOLA PRIMÁRIA DE AZURVA: - Foi lida e 

a p r e c i ada uma carta do empreiteiro José .Tavares de Almeida, segundo a 

qual se prop6e construir a quarta sala do Núcleo Escolar de Azurva, 

pelo mesmo valor da adjudicação feita em 3 de Julho, ~~timo (novecen

tos e cinquenta mil escudos), acrescido da revisão legal de preços. 

Ap6s troca de impress6es, foi deliberado, por unanimidade, manter a 

ad j u d i c a ç fto e encarregar os Serviços de Urbanizaç~o e Obras de calcu

,	 lar o valor total de obra, com vista à celebração do respectivo contra~ , 

to e , ainda, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou aquem suas vezes 
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f i z e r , para outorgar no mesmo. 
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ANO INTERNACIONAL DO DEFICIENTE: - A Câmara tomou conhe

cime n t o do ofício nQ. 808/SS/628-DM, de 3 do mês em curs o, da Delega

ç a o de Ave iro da Cruz Vermelha Portuguesa, que aqui se dá como t rans

crito, a solicitar a comparticipaç§o deste Muni c í pio na a quisi ç l o de 

apare lhos ortopédicos, próteses e cadei r as de rodas a dist r i buir aos 

de~icient e s mo tore s car e nc iados do c on c e l h o . Foi delibera do, p o r una

nimi dade , defe r i r a p r e t e nsão fo r mulada. 

DO INFANTARI O DE SANTA JOANA: - Em s e quê nc i a 

da deliberaçdo tomada na r e un í § o o r d i n ár i a de 2 3 de Outubro, últ i mo, 

e lida a informaç40 prestada pelo Gabinet e de Urbaniz a ç Ho, que a qu i 

se dá como transcrita, foi de l i bera do, por una n i mi da de , ap r ova r o pro

jec to para a "Conat r-u ç âo do Infantário de Sa n ta -Joana!" , o qual foi 

elaborado pelo Gab i ne t e de Ap oio Té cnico de Aveiro. 

CASAS ANEXAS A ESCOLA VELHA DA OLI VEIR I NHA: - No segui

me n t o da de liberaç30 t omada em 2 de Out ubro, úl t i mo, f o i deliberado, 

por unanimi da de e p or p r oposta da Vereador a D. Eneida.propOr à Direc

çao Escolar q ue as r e n da s das casas anexas à Escola Velh a da Olive i r i 

nha sejam fixadas em 10% do vencimento mensal dos f u n c ioná r i os a quem 

as me smas foram atribuídas. 

1~BANIZAÇÃO SA-BARROCAS: - No seguimento das várias de

libe r a ç ões já tomadas sobre o assunto, SR' J 1) r , 

$ a1 7 " ; d • " L , O Sr. Pre s i de n t e de 11 

n ot a das dificuldades que têm surgido com alguns dos proprietários da 

zona em causa, com vista à aquisição dos terrenos. Depois de prolonga

da troc a de impress6es sobre o assunto, foi deliberado, por unanimida

de, p r oc e de r , c om urgência,à expropriaçAo judicial dos terrenos com cu

jos vendedores não há já possibilidade de negociação directa e,em con

sequência, efectuar o pedido de declaração de utilidade pública e de 

u r ~ ência de expropriação. 

PROLONGAMENTO DA AVENIDA ARTUR RAVARA: - Depois de demo

rada troca de impressdea acerca das obras em curso, relativas ao pro

longamento da Avenida Artur Ravara, foi deliberado, por unanimidade. 

abandonar a solução de aterro inicialmente previsto quanto à inaerçAo 

daquele arruamento na Variante à E.N. 109, junto aos Lacticínios e 

optar pela construçAo de um meio nó desnivelado, devendo, para o efei



-----

to, estabelecerem-se os necessários contactos com a Junta Aut6noma de 

Es t r a da s , com vista à execução da citada obra nestes moldes. 

PELOUROS: - Em substituição do Sr. Dr. Nelson Martins da 

Mota, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o Vereador Sr. Cust6

di o das Ne ve s Lopes Ramos das tarefas respeitantes à Educ a ç ã o e Cultura. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS: - Foi ainda deliberado, por 

u na nimidade, que o Vereador Sr. Cust6dio das Neves Lopes Ramos passe a 

f a ze r parte do Conselho de Administração dos Serviços Municipalizados, 

també m e m substituição do Sr. Dr. Nelaon Martins da Mota. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

nos termos do n Q. 4 do ArtQ. 105 0 • da ~ei nO. 79/77, de 25 de Outubro, 

o pagamento das de speses a que respeitam 06 documentos registados com 

os nas . 3541 a 3618, no total de tr~s milh~es cento e noventa e seis 

mil quatroc e n t os e setenta e seia escudos e vinte centavos,da Câmara Mu

ni c i p a l . 

ais foi deliberado, também por unanimidade, nos termos 

do Art Q. 650. da mesma Lei, ratificar o despacho do Sr. Presidente que 

a u t o r i z o u o pagamento do documento registado com o número 3 620, da 

quant i a de trezentos e quarenta e três mil escudos. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Mais foi deliberado, também por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do nO. 4 do 

ArtQ. 1050. da Lei nO. 79/77. de 25 de Outubro, a fim de as respectivas 

deliberaç5ea produzirem efeitos imediatos. 

E nao havendo mais nada a tratar foi encerrada a presen

te reunião. 

Eram 14 horas. 

ar a constar e devidos efeitos se lavrou a presente acta 

-~ i --~ecç§b no impedimento l e que eu, . ~~-~ 

,gal do Ch fe da Secretaria ~ 


